

mini.musik

Große Musik für kleine Ohren

Bei diesen Konzerten darfst du zuhören und mitmachen. Musiker und Moderatoren präsentieren Geschichten, Rhythmen und Lieder. Und natürlich eine Menge Musik. Klassisch und modern, laut und leise und mit ganz vielen verschiedenen Instrumenten.



Ist das Musik oder Krach? Wer stellt sich nicht manchmal diese Frage, wenn er den eigenen Kindern bei ihren lautmalerischen Aktivitäten zuhört oder zuhören muss? Der Konzertveranstalter mini.musik sagt: Musik ist alles, was klingt. Was mit diesem offenen Verständnis aufgeführt wird, ist selbstverständlich alles andere als nervi-

ger Krach. Laut kann es aber schon mal werden bei so einem Konzert.

Bei der Familienvorstellung am Sonntagnachmittag im Gasteig sitzen die meisten Kinder, Eltern und Großeltern auf dem Boden direkt vor der Bühne. Ein bisschen fühlt man sich wie in einem Rockkonzert beim Warten auf die Band.

Mit den Musikern per Du

Die Profimusiker kommen in kleiner Besetzung. Sie tragen durchaus mal bedruckte T-Shirts oder zur Geschichte passende Kostüme und stellen sich den Kindern mit ihren Vornamen vor.

Moderiert und begleitet wird das musikalische Erlebnis von professionellen Moderatoren des Bayerischen Rundfunks. Schon nach wenigen Sekunden finden die Zuhörer sich gefangen in einer musikalischen Geschichte. Sie hören Märchen, finden Töne, beantworten Fragen und werden hineingezogen in die fantastische Welt der Klänge.



Improvisieren und Mitmachen

Die Titel der Konzerte sind so nett wie ihr Inhalt: „Anatol der Trommeltroll“, „Auf dem Bauernhof“ und „Klazwei, Kladrei, Klavier“ stehen auf dem Programm.

Während der Konzerte gibt es Improvisationen und Szenen zum Mitmachen, zum Bewegen und zum Singen. Mit einfachen Mitteln und mit professioneller Musik begleiten die Akteure ihre Besucher durch eine kleine Reise der Töne und musikalischen Erlebnisse.

Familiäre Musik

Nicht nur räumlich sind die Konzertbesucher ganz nah dran an den Musikern. Eventuelle Berührungängste kommen im fast familiären Umfeld nicht auf. Nach etwa einer Stunde ist das Konzert vorbei und die Kinder dürfen die Instrumente ausprobieren.

Spätestens wenn die Kinder auf dem Heimweg die Lieder und Melodien nach-

singen und freudig summen, beantwortet sich die Frage nach Krach oder Musik ganz von allein.

Der Verein mini.musik e. V. will Offenheit und Neugierde der Kinder mit hochwertiger Musik unterschiedlicher Stilrichtungen fördern. Die Konzerte finden in regelmäßigen Abständen in München statt.

Info

Lage: Haidhausen

Adresse: Rosenheimer Straße 5, 81667 München

Anfahrt: S-Bahn Rosenheimer Platz

Konzerttermine: siehe Website

Alter: ab 3 Jahren

Kosten: Kinder 9 €, Erwachsene 14 €

Web: www.mini-musik.de